

2024-06-04

Clara Brugada: "gobernaré para todos; sigue la reconciliación"

Autor: Rocío González Alvarado

Género: Nota Informativa

66

Concluida la jornada electoral empieza la etapa de reconciliación y el trabajo plural para hacer el mejor gobierno de la Ciudad de México, aseguró la virtual jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina.

GALERÍA: Millones de mexicanos ejercen su derecho al voto

Un día después de los comicios, la morenista reconoció la derrota de los candidatos de la coalición Sigamos Haciendo Historia en Benito Juárez y Miguel Hidalgo, pero adelantó que van a esperar el cómputo de los resultados distritales para acompañar en su lucha jurídica por el recuento de voto por voto a los candidatos en las alcaldías Coyoacán, Cuauhtémoc y Cuajimalpa.

A estas demarcaciones se sumaría la disputa por cuatro distritos locales, sobre todo el 30, donde la diferencia de sufragios es mínima entre los contendientes.

Acompañada por dirigentes de Morena, así como por la mayoría de los candidatos a las alcaldías y diputaciones locales, Brugada se comprometió a construir una "gobernanza democrática", por lo que, aseguró, mantendrá una "buena relación con los alcaldes de otro proyecto político que hayan salido electos.

"Dejamos los intereses políticos-partidistas y vamos a gobernar para todos", puntualizó, al agradecer el compromiso democrático de sus adversarios, el panista Santiago Taboada y el emecista Salomón Chertorivski, por reconocer su triunfo.

Afirmó que en la contienda electoral ganó el pueblo, que decidió continuar con la transformación y rechazar a la derecha. "Ganó la democracia y la esperanza; se venció al miedo y la mentira", expresó.

"No les vamos a fallar, vamos a cumplir un programa de gobierno y hacer mucho más para que la ciudad sea próspera y la capital de la política social", aseguró, al señalar que gobernará de la mano con la próxima presidenta de la República, Claudia Sheinbaum, quien en la Ciudad de México obtuvo un respaldo de dos votos contra uno.

En su mensaje, reconoció el triunfo contundente de los abanderados de la coalición que lograron recuperar alcaldías de la oposición, como Álvaro Obregón, Azcapotzalco, Tlalpan y Magdalena Contreras, así como a quienes mantuvieron las gobernadas por Morena.

Respecto de los distrito locales, el dirigente local de Morena, Sebastián Ramírez, detalló que de los 33 se ganó en 27, en dos el voto no los favoreció y en el resto se mantendrá la disputa voto por voto, pues la diferencia entre los nulos y entre los candidatos es mayor. "Así es que se va a abrir toda la elección para volverse a contar y evitar irregularidades".

La oposición está en todo su derecho de pedir el recuento de sufragios: Brugada

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

o Lą Jornada

Clara Brugada, virtual jefa de Gobierno de la Ciudad de México, anunció una "gira de la victoria" por las 16 alcaldías para agradecer el apoyo de la gente, e instalará una mesa en el Zócalo para recibir propuestas de la ciudadanía para perfilar el plan de gobierno que pondrá en marcha a partir del 5 de octubre.

Durante el retiro de propaganda en calles de la alcaldía Miguel Hidalgo, la morenista consideró que la oposición está en todo su derecho de acudir a las vías jurídicas para el recuento de votos, luego de que el panista Santiago Taboada anunció que están revisando acta por acta para identificar irregularidades.

Brugada comentó que esta semana se reunirá con el jefe de Gobierno, Martí Batres, para planear el proceso de transición con la administración saliente, y posteriormente dará a conocer quién dirigirá estos trabajos, así como la integración de su gabinete.

Insta a quitar propaganda

A dos días de haber concluido la campaña electoral, convocó a los militantes del movimiento de la Cuarta Transformación y a la población en general a participar en la jornada de limpieza masiva para el retiro de propaganda de los espacios públicos de la capital.

Explicó que el material recolectado se reciclará para convertirlo en "tabiques verdes" que servirán para la construcción de mobiliario urbano, infraestructura pública, e incluso como parte de la construcción de las 100 Utopías que tiene consideradas. "Vamos a procesar todos los pendones y toda la propaganda que se utilizó en el proceso electoral", explicó.



Clara Brugada participó en la jornada de retiro de propaganda electoral en la colonia Anzures, durante la cual dijo que hará una "gira por la victoria" en las 16 alcaldías. Foto Yazmín Ortega Cortés



2024-06-04

"No dejaremos pasar una sola incidencia": Taboada advierte que revisa actas de elección

Autor: Gaspar Vela

Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/taboada-advierte-revisara-actas-eleccion-2024

Santiago Taboada, quien compitió por la Jefatura de Gobierno por la coalición PAN, PRI y PRD, advirtió que defenderá el voto que emitieron el domingo pasado los capitalinos y que no dejará pasar una sola incidencia.

Para ello, el ex alcalde de Benito Juárez pidió en su cuenta de X, subir al link taboada.mx la foto de la sábana de la casilla.

"Estamos defendiendo tu voto, lo haremos valer, no dejaremos pasar una sola incidencia, estamos muy atentos revisando actas y listos en los consejos distritales", apuntó.

A través de la misma vía, Taboada Cortina dio a conocer este lunes que él y su equipo jurídico revisan acta por acta y recopilan incidencias en casillas, registradas en la jornada electoral del dos de junio.

"Tu voto y todo tu esfuerzo lo haremos valer y nos estamos encargando de que sea bien contado", señaló.

En los primeros minutos del lunes, Santiago Taboada reconoció su derrota en las urnas ante la candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición Sigamos Haciendo Historia, Clara Brugada.

El panista agradeció a sus seguidores por el apoyo que recibió en la campaña, y aseguró que, como demócrata aceptó los resultados de la elección, y que "lo dejamos todo en la cancha".

LG



Página: 13

1/1

Brugada reciclará propaganda electoral en 'tabiques verdes' para levantar Utopías

Hizo un llamado a los militantes del movimiento de la "Cuarta Transformación" y a la población en general para participar en el movimiento

Gerardo Mayoral

metropoli@cronica.com.mx

Apenas dos días después de concluir la campaña electoral en la Ciudad de México, Clara Brugada, inició una jornada de limpieza destinada a retirar la propaganda electoral de la capital, que sería reciclada para formar parte del material de constitución de las Utopías que forman parte de sus propuestas de campaña.

Al iniciar la jornada, la virtual jefa de Gobierno hizo un llamado a los militantes del movimiento de la "Cuarta Transformación" y a la población en general para participar en dicho movimiento.

"Hoy arrancamos con esta convocatoria que hacemos a toda la militancia para que salgamos a las calles y podamos ir retirando la propaganda que tuvo su función durante el proceso electoral", expresó.

La jornada de limpieza comenzó con un recorrido en la calle Bradley, desde Thiers hasta Gutemberg, en la colonia Anzures de la alcaldía Miguel Hidalgo. Clara Brugada instó a sus simpatizantes a unirse a esta iniciativa, subrayando la importancia de limpiar la ciudad lo antes posible.

Brugada destacó que, según el Código Electoral local, el retiro de propaganda es responsabilidad del Gobierno de la Ciudad y de las alcaldías. Sin embargo, el movimiento se comprometió a colaborar en esta tarea por el bien del medio ambiente de la capital.

PROPAGANDA SERÁ RECICLADA PARA CONS-TRUIR UTOPÍAS

La exalcaldesa de Iztapalapa señaló que la propaganda electoral recolectada será reciclada para convertirse en 'tabiques verdes'. Estos tabiques se utilizarán en la construcción de mobiliario urbano, infraestructura pública, y las 100 Utopías planeadas: "Vamos a procesar todos los pendones y propaganda del proceso electoral para generar este material", explicó Brugada.

El proyecto tiene un enfoque medioambiental, buscando evitar que los desechos de la propaganda se conviertan en basura y contaminación adicional para la ciudad.

Además, Clara Brugada anunció que realizará una gira de agradecimiento por cada colonia, pueblo y barrio de la ciudad, cumpliendo con el compromiso hecho durante su campaña. Esta gira permitirá construir, junto a la población, una agenda específica

de trabajo para afinar su Proyecto de Gobierno de los próximos seis años.

"Tenemos estos meses para trabajar intensamente en afinar el proyecto con el cual arrancaremos en octubre", subrayó Brugada, destacando que su gobierno será uno que escuche las propuestas de la ciudadanía. En 15 días, instalará una mesa de recepción de propuestas en el Zócalo capitalino: "Me encanta escuchar las propuestas de la gente porque de ahí salen ideas maravillosas", afirmó •



Clara Brugada y su equipo retiran propaganda electoral de calles y espacios públicos de la CDMX.



2024-06-04

Brugada anuncia que instalará una mesa de trabajo en el Zócalo para escuchar propuestas ciudadanas

Autor: Rafael Croda Género: Nota Informativa

https://www.proceso.com.mx/nacional/cdmx/2024/6/4/brugada-anuncia-que-instalara-una-mesa-de-trabajo-en-el-zocalo-para-esc uchar-propuestas-ciudadanas-330400.html

CIUDAD DE MÉXICO (apro).- La futura jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, anunció hoy que llamará a los alcaldes opositores electos el domingo para trabajar de manera conjunta y anunció que en dos semanas más despachará unos días en el Zócalo capitalino junto con sus colaboradores para escuchar propuestas de los ciudadanos.

En rueda de prensa, la candidata electa a la Jefatura de Gobierno señaló que en el Zócalo instalará una mesa a la que podrá acercarse la gente para presentar propuestas para la ciudad.Noticias Relacionadas¿Cuáles fueron las propuestas de Clara Brugada en su campaña por la jefatura de la CDMX?La CDMX será "el corazón" de la 4T y del legado de AMLO, dice BrugadaEncuestas de salida apuntan a triunfo de Clara Brugada en CDMX"Ganamos la jefatura de gobierno" de la CDMX: Clara Brugada

Además, una vez que la autoridad electoral entregue sus constancias de mayoría a los funcionarios electos el domingo 2 de junio llamará a todos los alcaldes, incluso a los opositores, para coordinar acciones que permitan atender conjuntamente problemas como la falta de pavimiento e iluminación en las colonias, la inseguridad y el desabasto de agua.

Dijo que, aunque los acaldes opositores tienen proyectos políticos diferentes al de ella, es hora de hacer las diferencias a un lado y anteponer los intereses de la población.

Brugada, quien participó en un acto de retiro de propaganda electoral en la alcaldía Miguel Hidalgo, anunció también que emprenderá una "gira de la victoria" por toda la ciudad para reunirse con diferentes sectores y con la gente que le hizo peticiones a lo largo de la campaña electoral.

Al referirse al presidente Andrés Manuel López Obrador, dijo que a pesar de que el próximo 1 de octubre dejará el cargo "ha dejado su legado" y los votantes decidieron el domingo que ese legado continúe.

Señaló que Claudia Sheinbaum, la futura presidenta, es "una gran líder" que gobernará a México con los principios del movimiento encabezado por López Obrador.

Sobre el anuncio del candidato opositor a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Santiago Taboada, de que está revisando "acta por acta para" garantizar la transparencia electoral, afirmó que "está en su derecho" y "los respetamos".